

**Mitteilung für die Pfarreien im Seelsorgebereich Bocklemünd/Mengenich und Vogelsang im Stadtdekanat Köln zur Verkündigung am Wochenende 18./19. Januar 2025**

*Wir bitten darum, das nachfolgende Proklamandum in allen Gottesdiensten sowie in den Pfarrmitteilungen zu veröffentlichen.*

Liebe Gemeindemitglieder,  
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Gruppen und Gremien,  
liebe Angestellte in den Pfarreien im Seelsorgebereich Bocklemünd/Mengenich und Vogelsang,

weil Ihr Seelsorgebereich sowie die Pfarreien im Seelsorgebereich Ehrenfeld und die Pfarrei Zu den Heiligen Rochus, Dreikönigen und Bartholomäus in Bickendorf und Ossendorf mittlerweile eine Pastorale Einheit bilden, möchten ich Ihnen gerne mitteilen, dass Herr Pfarrer Jürgen Behr seinen Verzicht auf die Aufgabe als leitender Pfarrer an seinen Pfarreien erklärt hat. Der Erzbischof hat den Verzicht von Herrn Pfarrer Behr angenommen und wird ihn zum 26. Januar 2025 von seiner jetzigen Aufgabe entpflichten, um ihn auf eigenen Wunsch an einem anderen Ort unseres Erzbistums einzusetzen.

Für die Zeit bis zur Ernennung eines Nachfolgers von Pfarrer Behr hat unser Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki ab dem 27. Januar 2025

**Herrn Domkapitular Dechant Msgr. Robert Kleine**

zum Pfarrverweser an den Pfarreien in Bickendorf, Ehrenfeld und Ossendorf ernannt.  
Der Erzbischof dankt Pfarrer Behr für sein engagiertes Wirken als leitender Pfarrer. Ebenso dankt der Erzbischof Domkapitular Dechant Msgr. Kleine, dass er bereit ist, den Dienst als Pfarrerverweser zu übernehmen und wünscht ihm für seine zusätzliche Aufgabe Gottes reichen Segen.

Da der Nachfolger von Pfr. Behr die Leitung Ihrer Pastoralen Einheit übernehmen soll, wird sich Weihbischof Steinhäuser zeitnah mit den Gremien der Pfarrgemeinden Ihrer Pastoralen Einheit zur pastoralen Situation vor Ort austauschen und darüber ins Gespräch kommen. Wir möchten die Bedürfnisse in Ihren Gemeinden in unsere Suche nach einem geeigneten neuen Pfarrer gerne miteinfließen lassen und hoffen, dass wir Ihren neuen leitenden Pfarrer im Frühjahr 2025 bekannt geben können.

Mit freundlichen Grüßen



Pfarrer Dr. Markus Wasserfuhr  
Bereichsleiter Pastorale Dienste